

AHORA NUESTRA TARIFA ÚNICA UN CÉNTIMO MÁS BARATA

Cantabria
calidadep europa press
www.europapress.es

Jueves, 8 de enero 2009

En esta sección

Usuario Entrar
Buscar... Buscar

NACIONAL	INTERNACIONAL	economía y finanzas	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA	LENGUAS			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Salud

SEGÚN LA ORGANIZACIÓN MÉDICA COLEGIAL

El 40% de las mujeres de más de 50 años tienen riesgo de padecer una fractura osteoporótica

MADRID, 7 Ene. (EUROPA PRESS)

El 40 por ciento de las mujeres y el 13 por ciento de los hombres de más de 50 años pueden padecer una fractura ósea por sufrir osteoporosis, según expertos de la Organización Médica Colegial, que acaba de actualizar su Guía de Buena Práctica en osteoporosis, dirigida a médicos de Atención Primaria.

Este tipo de fracturas causan un gran impacto sociosanitario y son la consecuencia clínica más importante de la osteoporosis, siendo la fractura de cadera la más preocupante, ya que provoca una mortalidad cercana al 30 por ciento en el primer año y más de a mitad de los que sobreviven a la misma presentan algún grado de incapacidad más o menos importante.

Al respecto, recuerdan que, puesto que la fractura osteoporótica es la manifestación clínica más evidente de la existencia de osteoporosis, "se debe intentar el diagnóstico temprano de la pérdida de masa ósea antes de que se produzca la fractura".

En este sentido, la OMC recomienda realizarse una densiometría ósea que es la técnica más utilizada para determinar la masa ósea, disponiéndose de tratamientos antiresortivos para la prevención y tratamiento así como fármacos formadores de masa ósea.

Asimismo, recuerdan que desde la Atención Primaria debe afianzarse la prevención, ya que se dispone de unas medidas generales aplicables a todas las enfermedades crónicas que modificando determinados comportamientos en los estilos de vida influyen de manera decisiva en la aparición de la enfermedad.

RENOVACIÓN DE LA GUÍA

La guía, que tiene como objetivo proporcionar a los especialistas opciones diagnósticas y terapéuticas, "ayuda al médico en el ejercicio diario de su profesión, proporcionándole de manera precisa y esquemática, opciones de actitudes diagnósticas y terapéuticas, basadas en evidencia científica y criterios exclusivamente profesionales", explica el doctor Isacio Siguero, el presidente del Consejo General de Colegios de Médicos.

La formación continuada es una exigencia ineludible en la profesión médica y, tal como señala el doctor Alfonso Moreno, presidente del Consejo Nacional de Especialidades Médicas, "una forma de mantener ese alto grado de calidad y responder a las exigencias de la Medicina Basada en la Evidencia es el establecimiento de unas normas de actuación acordes con el conocimiento científico".

Los autores de la guía han sido los doctores Cristina Carbonell (Barcelona), Juan Antonio Martín (Toledo) y Carmen Valdés (Madrid), con la colaboración del profesor Xavier Nogués (Barcelona) como asesor y la coordinación de la obra a cargo de los doctores Francisco Toquero y Juan José Rodríguez Sendín, de la Organización Médica Colegial.

Tratamiento Enfermedad
100% de Éxito en Desintoxicación AETS
Ministerio de Sanidad

Dreams S.C.P.
Magnetofield magnetoterapia nuevo La
terapia de deportistas de élite

Anuncios Google

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia:



Más Noticias Más Leídas

- Una "dieta depurativa" y pasear, claves para combatir los excesos de las fiestas navideñas
- Eliminar toxinas con una "dieta depurativa" y pasear durante media hora, claves para combatir los excesos de las fiestas
- El test de la depresión
- Sanidad asegura que España está "en buen camino" para cumplir el objetivo europeo de erradicar el sarampión en 2010
- El 40% de las mujeres de más de 50 años tienen riesgo de padecer una fractura osteoporótica
- El trauma infantil es un importante factor de riesgo del síndrome de fatiga crónica
- La bulimia se asocia con una alteración en las áreas cerebrales que controlan la impulsividad
- Uno de cada tres juguetes presenta "importantes" niveles de compuestos químicos perjudiciales
- La obesidad puede incrementar el riesgo de cáncer de ovario
- Creer en los Reyes Magos es un ejercicio saludable
- Nace el segundo bebé cuya madre fue sometida a cirugía láser intrauterina
- Evolucionan favorablemente los pacientes ingresados con meningitis en Pamplona
- Sale de la UCI el último niño diagnosticado en Pamplona con enfermedad meningocócica
- Una de cada cinco bajas laborales en España están provocadas por dolencias de columna vertebral

Suscríbete a las noticias de Salud en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES